
Communiqué de PRESSE

Metz, le 30 décembre 2022

Le Centre Hospitalier Régional Metz-Thionville adapte temporairement l'accès à son service d'urgence adultes sur le site de Bel Air, en raison de ressources paramédicales contraintes

Dans un contexte de pression constatée depuis plusieurs semaines sur le service des urgences de Bel Air et en raison de nombreux arrêts maladie déposés le 30/12/2022 par l'équipe soignante, le Centre Hospitalier Régional Metz-Thionville, en lien avec l'ARS Grand Est, modifie le fonctionnement du service des Urgences Adultes de l'Hôpital Bel Air, à compter de ce soir, 30 décembre 2022 et cela, jusqu'au 6 janvier 2023.

L'appel au Samu centre 15 est à privilégier avant tout déplacement spontané aux Urgences de Bel Air pour être orienté vers la meilleure solution médicale possible dans le territoire. Les personnes ayant besoin d'une prise en charge sans rdv sont invitées à envisager toute autre solution et à éviter de venir aux urgences dès que cela est possible (cf. carte ci-joint).

Les urgences pédiatriques restent ouvertes 24h/24h et la prise en charge des urgences vitales par les équipes du SMUR reste pleinement opérationnelle.

Contact Presse :

Eric GOETTMANN – Responsable communication – 03.87.55.79.04 – 06.61.81.31.35 -
e.goettmann@chr-metz-thionville.fr